

#SÜD-WEST 14. Mai 2024

# EVG-Frauen Frankfurt im Bundestag

Die Frauen des EVG-Ortsverbands Frankfurt am Main waren zu Besuch im Reichstag in Berlin. Organisiert wurde die Tour von Anja Campanelli. Vor Ort begrüßte der Bundestagsabgeordnete Bernd Rützel (SPD), der vor der Abgeordnetenzeit in unterschiedlichen Positionen und Funktionen bei der Deutschen Bahn tätig gewesen war, seine „ehemaligen Arbeitskolleginnen“ zum Gespräch.



„Nach wie vor bin ich Eisenbahner durch und durch“, interessierte sich Rützel für die Tätigkeiten und Belange der Besucherinnen und war nachher voll des Lobes: „Es ist gut zu hören, dass Frauen heute in vielfältigen Aufgabenbereichen bei der Deutschen Bahn tätig sind: Von unterschiedlichen technischen Arbeiten im Stellwerk, in der IT, im Sicherheitsbereich über Vertrieb, Fahrkartenverkauf, Service in den Zügen bis zur Steuerung von Zügen als Lokführerinnen und vielem mehr.“

Es zeige sich, dass Frauen überall gebraucht werden und ohne Frauen nichts geht. Deshalb unterstütze er gerne und arbeite gemeinsam mit seinen Kolleginnen und Kollegen der SPD-Bundestagsfraktion für eine echte Gleichstellung der Geschlechter.

Nach weiteren Gesprächen ging es in den Plenarsaal und anschließend auf die Dachterrasse mit Kuppelbesuch. Ein rundum gelungener Besuch mit tollen Gesprächen und vielen interessanten Eindrücken vom politischen Wirken des Deutschen Bundestages in Berlin lautete der Tenor der EVG-Frauengruppe Frankfurt.